

El próximo martes 7 de noviembre, a las 20 horas, tendrá lugar en la Sala Museo San Juan de Dios de Orihuela, el acto de entrega de los Premios Literarios 2006 y las Medallas al Mérito Hernandiano. Los premiados son Francisco Esteve Ramírez, en la modalidad de Premio Internacional de Periodismo 'Miguel Hernández', Alejandro Martín Navarro, Premio Internacional de Poesía 'Miguel Hernández-Comunidad Valenciana', y Francisco Javier Moreno García, Premio Nacional de Poesía 'Miguel Hernández', para poetas menores de 35 años.

El jurado del primero, compuesto por Carmen Alemany Bay, Enrique Cerdán Tato, Pilar Díez Arias, Ginés Llorca, Juan José Sánchez Balaguer y José Marín Guerrero, reconoció la labor difusora hernandiana de Esteve, presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández.

El jurado del Premio Internacional de Poesía, compuesto a su vez por Francisca Aguirre, Ricardo Bellveser, el editor Jesús Munárriz, Jaime Siles, Juan José Sánchez Balaguer y José Luis Ferris, destacó la perfecta construcción formal de la obra y la sabiduría de un mundo poético original. El libro, titulado 'Aquel lugar', ha sido publicado recientemente por Ediciones Hiperión, prestigiosa casa editorial madrileña.

El jurado del Premio Nacional de Poesía, integrado por Manuel Cifo González, Vicente Gallego, el editor Juan Pastor, Ángel Luis Prieto de Paula y Francisco Javier Díez de Revenga, premió la obra 'Cortes publicitarios', de Francisco Javier Moreno García, también publicada recientemente por la Editorial Devenir, de Madrid, con la colaboración de las concejalías de Juventud y Cultura del Ayuntamiento de Orihuela, poemario que será presentado próximamente, que la calificó como "un texto rompedor, con un lenguaje poético original y fresco, que ha sido capaz de poetizar temas comúnmente poco literarios".

Por su parte, las Medallas al Mérito Hernandiano han sido concedidas por el Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández a Gaspar Peral Baeza, Julián Antonio Ramírez Hernando y Vicente Ramos, por toda una trayectoria vital encaminada a difundir los valores literarios y éticos del universal poeta oriolano. Es la segunda ocasión desde 2002 que el Patronato de la Fundación otorga esta distinción honorífica.